
Hallo!

Eine Frage zum Thema "Ausdehnung des Universums":

Das Licht weit entfernter Sterne braucht mehrere Lichtjahre, bis es uns erreicht und wir es mit Teleskopen
wahrnehmen können.

Existiert zu diesem Zeitpunkt der im Teleskop sichtbare Stern noch oder sehen wir nur noch das erlöschende
Licht?

Was wäre, wenn wir zu einem dieser Punkte reisen könnten? Würden wir dann nur noch leeren Raum
antreffen?
Schließlich dehnt sich das Universum ja weiter aus und so vergrößern sich ja auch die Abstände der Objekte
zueinander.

Ich habe da immer einen Luftballon im Kopf, der gerade aufgeblasen wird.

Oder hab ich da einen Denkfehler?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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